

天城小だより

令和6年11月26日

校長 菊地 勝義

" 事もなし

冬の朝日に 岩づたふ

黄の鶺鴒の 一羽をりつつ '

北原 白秋 (湯ヶ島にて詠う)

芸術の秋 ・ 読書の秋 ・ イベントの秋…!



【↑音楽のちからコンサート(11/25・月】



【 ↑ 読み聞かせの様子(11/22・金)】

芸術の秋、真っ盛りです。去る11月9日(土)・10(日)には、「児童生徒作品展」が本校の体育館で開催されました。多くの来場者を得て、3歳児から大人の物まで多くの作品を鑑賞されました。家族連れで来られた方々や、お子様のおられない地域住民の方の来場もあり、子供たちの力作が地域に芸術の香りを届けていることを、あらためて実感しました。

11月25日(月)には、恒例の「音楽のちからコンサート」が体育館で開催され、4年生以上の子供たちが、超一流の演奏家3名によるヴァイオリン・チェロ・ピアノの演奏に聴き入りました。本年度は、"心に届け"というテーマで6曲が用意され、モーツアルトやシューマンなど有名作曲家の素晴らしいメロデイーが、体育館中に響き渡りました。

また、読書の秋にちなんだ活動も活発です。金曜日の朝には、「読み聞かせ」が数回行われ、保護者や地域のボランティアの皆様の読み聞かせを、子供たちが堪能しています。また、昼休みには「お話会」が、図書ボランティアやゲストの坪内様の出演で催され、低学年・高学年に分かれ、本に親しみを持てるような心のこもった企画が展開されました。

秋の深まった良い季節に、多くの方々のご支援とご協力で、 天城っ子たちが豊かな感性を育むことができています。

6年生が市内7校の同級生と交流しました…!



【 ↑ 市内 6 年生交流会 (11/14·火)】

11月14日(木)、伊豆市内7校の6年生が狩野ドームに集合し、交流会を開催しました。伊豆中学校の開校を目前に控えた6年生たちが、事前に交流を深めることで不安感を解消したり、開校への期待感を持たせたりすることを目的に行われました。

最初にじゃんけんゲームで緊張感をほぐし、その後グループを作って自己紹介をしたり、誕生日順に列を作ったりと、様々なゲームを通して親睦を深めていました。6年生からは「みんなとてもフレンドリーで、心配無用でした。」、「全学校に一人ずつ友だちができ、来年度のクラスが楽しみです。」など、多くの感想が聞かれました。

日行事予定

SC:スクールカウンセラー SSW:スクールソーシャルワーカー 来校

711 7 7/6					
	12月		1 月		
1	田		1	水	元日
2	月	委員会	2	木	閉庁日
3	火		3		閉庁日
4	水	通学地区会 集団下校 SC	4	土	
5	木		5	日	
6	싊	弁当の日 持久走記録会 SSW	6	月	
7	H		7	火	始業式 3時間授業*下校11:30 第5ステージ
8	田		8	水	ステージ会 発育測定(3,4年)SC
9	月		9	木	定着度調査
10	火	6年思春期健康講座	10	金	発育測定(1, 2年) SSW
11	水	持久走予備日	11	H	
12	\star	特5 保護者希望面談	12	Ш	
13	싊	特5 保護者希望面談 5年減塩教室	13		成人の日
14	H		14	火	発育測定(5,6年)
15	П		15	水	PTA運営委員会 SC
16	月	特5 保護者希望面談	16	木	
17	火	特5 保護者希望面談	17	쉪	
18	水	保護者希望面談 SC SSW	18	H	
19	¥		19	П	
20	金		20		委員会
21	H	親子観劇(生きプラ)	21	火	
22	Ш		22	水	SC
23	月		23	木	
24	火	弁当の日 特5 終業式	24	金	SSW
25		冬季休業~1/6(月)	25	土	
26	木		26	日	
27	金		27	月	
28	土		28	火	
29	田		29	水	
30		閉庁日	30	木	
31	火	閉庁日	31	金	1年·年長交流会

第2回資源回収へのご協力 ありがとうございました

11月16日(土)に、資源回収を行いました。地域や保護者の方々のご協力により、たく

さんの資源を集めることができました。ありがとうございました。

当日の収益は、**86,280円**でした。子供たち、学校環境改善のために有効に使わせていただきます。

次回は、来年度の5月中旬を予定しています。また、学校下駐車場の「資源回収小屋(段ボール·新聞·雑誌)」と児童昇降口横の「アルミ缶回収袋」は、いつでもご利用頂けます。

今後とも、どうぞよろしくお願いします。





グループでの給食を復活!

コロナ禍より、子供たちは全員前向きでの給食でしたが、週に 1 回 グループで机を向かい合わせて食べることにしました。グループでの 給食には、コミュニケーションカの発達や食事マナーの習得、食事へ の興味と好奇心の向上など、様々な効果が期待できます。衛生面に気 をつけ、楽しそうに会話しながら食事している姿が印象的です。